



# 赤麻小だより



←赤麻小ホームページはこちらから！

【学校教育目標】あかるい子 かしい子 たくましい子 令和6年度 第6号 令和6年10月29日

発行：栃木市立赤麻小学校長

## 赤麻大運動会であかまっ子が活躍！



10月12日(土)、今年も澄み渡る青空の下、無事に運動会が開催できました。今年のスローガン「赤白関係なく助け合い 全力で 優勝目指して がんばろう」の文字どおり、子供たちは、仲良く最後まで頑張りました。今年、練習期間中に雨天が多く、校庭での練習が思うようにできませんでしたが、体育館で効率的に応援合戦の全体練習をしたり、教室で大型モニターを見ながら、朝の活動や昼休みなどに、ダンスやラジオ体操の練習をしたりと、やり方を工夫して行いました。

ご家族の皆様には、温かい声援と拍手、そしてお子様の健康管理や、様々なご準備、お手伝い等へのご理解・ご協力に、心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。なお、全校生が学年関係なく、運動会でのお互いの頑張りやよさを伝えるカードと当日の写真を、1階掲示板上に飾りました。来校された際にご覧ください。



堂々と選手宣誓！



元気いっぱい迫力満点応援団！



1・2年生のとってもかわいい玉入れとダンス！



3・4年生の台風の目とステキなダンス！



5・6年生の迫力の団体総技と感動のダンスは最高でした！



花形紅白ルー

## PTA 奉仕作業・授業参観・PTA 教育講演会では、大変お世話になりました



9月21日(土)に、総勢100名を超える方々にご協力いただき奉仕作業ができました。日頃手が回らない作業をしていただき、校舎内外大変きれいになりました。子供たちが、安全できれいな学校で楽しい生活を送ることができるように、代々受け継がれてきた施設・設備を、これからも大切に使用させていただきます。大変お世話になりました。

また、10月2日(水)の授業参観では、お忙しい中、子供たちが授業に臨む様子をご覧いただき、ありがとうございました。また、その後のPTA教育講演会では、子供たちのよりよい成長と生活リズムについてのご講話から、子供たちのことを保護者の皆様と一緒に考えられたことに、心より感謝申し上げます。子供たちが健やかに育つように、ゲーム、SNSの時間や睡眠時間など、子供たち自身が自分の生活を見直し、お子様と一緒にご家庭でのルールや約束事を考え、一緒に決めて、それを守るように導き、温かく見守っていただければ幸いです。



肋木のペンキ塗り



たまった砂を校庭に戻す作業



除草作業



授業参観



PTA 教育講演会での協議

## コロポックルさんによる人形劇鑑賞会を行いました！今年度もありがとうございました。

今年度は、紙芝居「泣いた赤おに」の読み聞かせと、人形劇「一本歯のゲタ」を鑑賞しました。その後、恒例のハロウィンイベントを全校で楽しませていただきました。赤おに思いの青おにの友情に涙し、ゲタを履いて転ぶと小判が出てきて身長が縮むゲタをもらった親孝行な息子の物語に、読書への興味・関心を大いに高めることができました。



## 2学期の各学年の体験学習の様子

### 1年生が9月27日に渡良瀬の里で虫取りと遊び体験！

生活科の「いきものとなかよし」の学習で、虫取り網と虫かごを持ってお出かけ！虫を追いかけたり、遊具で楽しく遊んだりして、自然の中で遊ぶ体験を満喫しました。



### 2年生が9月27日に生活科の校外学習に行きました！

生活科の「みんなでつかう まちのしせつ」の学習で、藤岡図書館の見学を通して設備や様々な工夫などを知ることができました。みかも山公園では、フラワートレインに乗り、わんぱく公園まで行き、遊具でたくさん遊びました。みんなの物を大切に正しく安全に利用することについて、楽しく学ぶことができました。



### 3年生が9月25日に「といせん藤岡店」で学びました！

社会科「店ではたらく人々の仕事」で、スーパーマーケットの販売の工夫や、店づくり等について、見学や体験を通して学ばせていただきました。お店の方の工夫とご苦労こそが、喜ばれるお店作りにつながることを知りました。いつも買い物に行くお店に、さらに親しみがわきました。



### 4年生が9月12日に点字と手話体験をしました！

総合的な学習の時間で、藤岡点字会「てんとうむし」と手話サークル「ふじの会」の皆様にご教壇にいただきました。自分の名前を点字でうったり、手話で簡単な挨拶や自分の名前を伝える体験を通して、聴覚障害者や視覚障害者への理解を深めることができました。



### 5年生が9月24日に稲刈り体験で学びました！

社会科「わたしたちの食生活を支える食料生産」の学習で稲刈り体験をさせていただきました。無農薬の米作りの大変さを学ぶとともに、稲刈り用の鎌を使って豊かに実った稲穂を刈り取り、お米を収穫する貴重な体験ができました。ボランティアの皆様ありがとうございました。



### 6年生が、いけ花体験をさせていただきました！

6年生が、総合的な学習の時間として「いけ花」体験を通して、日本の伝統文化を学習しました。ヒマワリなどを実際に生けて作品作りを楽しみながら、作法やおもてなしの精神を学ぶ貴重な体験をさせていただきました。ボランティアの皆様、大変お世話になりました。

